

«Es freut mich enorm, dass im Rahmen der Kampagne Stadtgmües an den verschiedensten Orten von Winterthur Menschen zusammenkommen und sich mit dem Themenfeld der nachhaltigen Ernährung auseinandersetzen – sei das während Führungen, Degustationsanlässen oder Vernetzungsapéros, zu denen mein Team des Umwelt- und Gesundheitsschutzes der Stadt Winterthur einlädt.

ICH STAUNE, WAS IN DEN DREISSIG STADTGMÜES-HOCHBEETEN, DIE IN ZWÖLF WINTERTHURER SCHULHÄUSERN VON SCHULKINDERN UND IHREN LEHRPERSONEN BEPFLANZT UND GEPFLEGT WERDEN, ALLES GEERNTET WERDEN KANN - UND DIE ENTSTANDENEN PFLANZENTAGEBÜCHER MACHEN GROSSE FREUDE. MIT DER KAMPAGNE STADTGMÜES WOLLEN WIR UNBEDINGT AUCH BESTEHENDE WINTERTHURER PROJEKTE STÄRKEN UND NEUEN IDEEN SCHWUNG GEBEN. ES MACHT MUT ZU SEHEN, WIE ENGAGIERT SICH DIE WINTERTHURER BEVÖLKERUNG ZEIGT. MEIN RESPEKT VOR MENSCHEN, DIE SICH MIT HERZBLUT FÜR DIE NACHHALTIGKEIT STARK MACHEN IST GROSS UND ICH DANKE DEN VIELEN WINTERTHURERINNEN UND WINTERTHURERN, DIE SICH MIT UNS AUF DEN WEG IN EINE KLIMAFREUNDLICHE ZUKUNFT MACHEN.

BARBARA GÜNTHARD-MAIER
STADTRÄTIN, VORSTEHERIN DEPARTEMENT
SICHERHEIT UND UMWELT